


**Los vecinos de Riba-roja suspenden a Raga**

Es lo que se desprende de las encuestas sobre el tráfico que hicimos a los vecinos del municipio. Más de un 90% dan una nota negativa a la gestión de Raga en materia de tráfico y que ha provocado el caos, dejando zonas del municipio casi incomunicadas, y el centro del pueblo sin vida comercial.

Más de un 95% considera que no se ha mejorado nada, y un porcentaje muy similar solicita volver a la situación anterior a los cambios provocados por la improvisación de Raga.

En el pleno de marzo, nuestra portavoz M<sup>a</sup> José Ruiz, exigió al Alcalde, que tomará medidas serias y efectivas para enderezar una situación que nunca debió producirse, y no solo por las molestias, también por el gasto innecesario.

Su primera reacción: reunirse con vecinos de las calles afectadas, eso sí, sin dejar nada claro y dando mensajes contradictorios en unas y otras.

A fecha de hoy, 2 meses después, no sabemos qué soluciones, si es que es capaz de dar alguna, va a adoptar; recordar que Raga se ha reservado la competencia en policía para sí mismo. Tal vez por su pasado policial, pasado que siempre vuelve.

Otra de las cuestiones que nos preocupan, y a la que Raga, no está dando la mejor de las soluciones, es la nueva reclamación del Valencia por el tema Porxinos. En la última reclamación del Valencia, a la que hemos tenido acceso después de muchas solicitudes, el Valencia carga duramente contra la gestión de Raga, dejando entrever una "actuación negligente" y "tendente a bloquear el PAI".

En este tema, los Populares consiguieron blindar la actuación municipal tras el escrito que el propio Valencia presentó en el Ayto renunciando a solicitar la devolución de los 25 mill. de €, siempre y cuando se cumpliera una premisa: la de tramitar diligente un nuevo PAI, y según el escrito del Valencia, es ahí donde Raga ha fallado.

Esperamos que la actuación de Raga no haya puesto en riesgo los 25 millones.


**Un pressupost ambiciós però realista**

El pressupost és la llei municipal més important de totes les que realitzem cada any en l'ajuntament. Fa pocs dies hem aprovat els comptes que regiran la vida de tots els ciutadans i ciutadanes de Riba-roja de Túria al llarg de 2018. Des que vam accedir al govern en juny de 2015 hem tingut un sol objectiu: cobrir totes les necessitats sense endeutar el futur del poble. En el primer any de la present legislatura ja vam liquidar el préstec bancari que teníem per valor de 2'3 milions d'euros. Des d'aquell moment ens hem dedicat amb molt esforç i dedicació a gestionar amb enorme seriositat els diners públics. Hem invertit i alhora hem rebaixat la càrrega fiscal sobre les famílies. A dia de hui es paga menys per aspectes quotidianos: l'IBI dels habitatges o els impostos dels vehicles i les motos. Oferim el mateix servei però cobrem menys. Com pot ser això? Doncs, molt fàcil: gestionant bé i reorganitzant el treball que realitza cadascú.

Quan vam accedir al govern hi havia un pressupost de 21 milions d'euros. Enguany hem aprovat uns comptes que arriben fins els 24'3 milions, més de tres milions de diferència que demostra fefaentment l'ambició d'este equip de govern per avançar, progressar i millorar la vida de tots els nostres veïns sense que s'haja d'hipotecar-ne el futur més immediat. Les nostres prioritats estan ben definides al pressupost: 5 milions d'euros per a Serveis Socials, Educació, Medi Ambient i polítiques d'Ocupació. Les persones són la nostra prioritat. No tenim cap altre afany. Paral·lelament, ens hem preocupat per crear un clima adient que permeta crear llocs de treball. Per això, invertim i invertim als nostres polígons industrials que, al capdavall, són els que ens ajuden a reduir els índex d'atur. Al llarg de la legislatura hi hem destinat més d'1'8 milions d'euros.

Finalment, volem agrair a la resta dels partits que en formen part de l'actual equip de govern com Compromís i Esquerra Unida -junt al grup socialista- per la feina que porten a terme amb el propòsit de millorar el futur del nostre poble. I remarcuem també la predisposició demostrada per Ciudadanos a l'hora de treballar i aprovar el pressupost amb el qual podem fixar els objectius més ambiciosos i realistes per a Riba-roja de Túria. La resta de grups ja assumiran les conseqüències de la seua actitud, amb la qual busquen un rèdit polític i vots en les properes eleccions municipals.



Hablemos de pinzas, pero hablemos de la pinza PSOE - C's, una pinza que se ve reflejada en unos presupuestos que cada vez apuestan menos por la gente y más por los grandes eventos. Es más esencial una buena imagen turística que desarrollar políticas de empleo y de bienestar social. Una de las cuestiones ideológicas donde más chirrián las políticas del PSOE es en la falta de interés por la remunicipalización de los servicios públicos, que aunque aparecía en su programa y el alcalde se "desgañitaba" pidiéndola en los plenos de la anterior legislatura, ahora no la pone en práctica.

En Riba-roja de Túria tenemos la oportunidad única de hacer pública la gestión de los servicios de agua potable y limpieza viaria, y el PSOE, bien por dejadez, bien por exigencia de sus socios C'S, ha decidido volver a privatizar el servicio del agua y sigue prorrogando el de limpieza. La función de los ayuntamientos es gestionar de manera eficaz y honrada.

Una buena gestión municipal no es privatizar los servicios para que los gestione una empresa. Las empresas buscan el beneficio propio, mientras que la municipalización sólo quiere cubrir los gastos y cualquier beneficio repercute después en el municipio. La privatización nos ha llevado al incremento de los costes de los servicios, a la perdida de control sobre los mismos, a una nueva forma de corrupción y al amiguismo. Los beneficios de las empresas dependen también de la precariedad laboral de sus trabajadores.

En Podemos Riba-roja defendemos una gestión pública del agua porque, según numerosos informes, la remunicipalización de los servicios abarata su coste, porque elimina los focos de corrupción, porque no queremos una gestión de nuestros recursos basada en el beneficio privado de las empresas prestatarias, porque queremos eliminar el poder de coacción y chantaje que ejercen las contratas, porque el agua no debería ser un negocio.


**VALENCIANS, DOS I DOS SÓN QUATRE.**

Els pobles valencians quan li reclama a Madrid que el finançie adequadament, no està demanant almoines com diuen alguns. Exigeix allò que li pertoca, per ser una part més d'aquest estat. Altres situacions, com la que vivim, són més pròpies d'una colònia que d'una autonomia de ple dret. Dóna la impressió que, per a el PP que ens governa, els valencians i les valencianes, com tenim aquest territori tan «turístic», amb això ja tenim prou. En ser la Platja de Madrid, ja anem bé. A més, ells i elles vénen a l'estiu, augmentant la població en una bona proporció i els serveis segueixen essent els mateixos i ningú ens ajuda a compensar econòmicament, l'ús que eixe augment de població provoca.

D'aquests tres anys ens agradarà destacar l'entrega de la veu al poble vehiculada mitjançant els consells sectorials, els pressupostos participatius i l'oficina de participació ciutadana. També assenyalar el canvi en el model d'ajudes des de la regidoria de Benestar Social i el foment de la cultura amb el nou Museu d'Art Contemporani ECA. Tanmateix s'estan regulant els convenis i la totalitat de contractes municipals, més d'un centenar.

Tot això fa enlairar-se a la nostra ciutat i ens dóna la possibilitat de crear i reforçar relacions amb els municipis veïns per arribar a objectius compartits. S'ha fet un treball intens per a millorar totes les àrees de l'ajuntament i ara totes les portes de l'ajuntament estan obertes de bat a bat per a la ciutadania.

**El poble mana, el govern obeix.**

Tal com queda evidenciat, en tenim fora i en tenim dins d'enemics del nostre poble. Ens volen molt en Madrid, «calladets millor», però no ens donen un euro. Altres, o els mateixos si ho mirem bé, ens volen molt en casa, però no us mogau «que la lieu i no cal». Calleu, no siga que s'enfaden amb nosaltres «i què?». Allò ben cert és que els valencians i les valencianes tenim menys drets i menys serveis que en altres territoris de l'Estat Espanyol, i per això ens preguntem: que els hem fet?, que tenen en contra nostra? Per què ens maltracten? Es que a València no ens mereixem tenir transport públic, sanitat per a tot i totes, educació lliure de doctrines i pensions dignes i suficients?

Acaban de aprobarse los presupuestos correspondientes al año 2018, en los que ha sido -como en años anteriores- decisivo el voto de Ciudadanos. Tras meses de negociaciones con el equipo de gobierno, no exentas de tensiones y divergencias, por fin se han llegado a acuerdos donde todas las partes hemos tenido que aportar y ceder en algunos de los puntos, para iniciar políticas y proyectos que permitan avanzar en positivo el desarrollo de nuestro municipio y sus habitantes.

Sabemos que todo proyecto es mejorable, y vamos a trabajar para que así sea.

Mientras tanto avanzaremos que está a punto de presentarse el Plan Estratégico de Riba-roja, propuesto por nuestro grupo municipal, el cual establecerá la "hoja de ruta" imprescindible para la proyección y desarrollo presente y futuro del municipio. También se ha realizado la auditoría laboral que solicitamos

El ECA, (Espai d'Art Contemporany -El Castell-) , está siendo reconocido y valorado por la prensa y la cultura, como un importante proyecto cultural y artístico en La Comunidad Valenciana y en el resto de España, e incluido en la Red de Centros de Arte Contemporáneo del Entorno Rural. El Consejo Asesor está trabajando en las nuevas propuestas que darán enorme relieve a la oferta cultural, incorporando acciones que aumentarán y complementarán el panorama cultural de nuestro municipio, nuestra comarca y nuestra comunidad.

Ya se han instalado los desfibriladores que solicitamos en propuesta al pleno en 2015; Espacios Cardioprotegidos, (mas vale tarde...) y hacemos seguimiento para que se implemente el Plan de Emergencias y Protección Civil -2016- propuesta de Ciudadanos importantísima para nuestro municipio, además de obligatoria, que no avanza al ritmo que desearíamos pero que vamos a impulsar para que se resuelva antes de que finalice el año.

Otra propuesta de Ciudadanos, y que vamos a reimpulsar, es la Regeneración del Paisaje Urbano -2016-, imprescindible para disfrutar de un entorno limpio, con la regeneración de fachadas, inclusión de arbolado, tratamiento artístico de medianeras, y mobiliario urbano adecuado entre otras muchas acciones.

Nuestro lema es "Política Útil".

# TRIBUNA D'ORADORS